



Sandra Banholzer wird neue CEO der RAUSCH AG KREUZLINGEN.

Kreuzlingen, 15. Februar 2021

Sandra Banholzer übernimmt per 1. Juli 2021 die Führung des Schweizer Kosmetikunternehmens RAUSCH AG KREUZLINGEN. Die 44-jährige kann langjährige Erfahrung im internationalen Management und im Retail vorweisen. In ihrer derzeitigen Leitungsfunktion ist sie für die Migros-Industrie tätig.

Sandra Banholzer wird per 1. Juli 2021 neue CEO der RAUSCH AG KREUZLINGEN. Sie tritt damit die Nachfolge von Lucas Baumann an, der im Oktober 2020 die Position als CEO abgegeben hat. Rolf G. Schmid, der ad interim die operative Leitung sicherstellt, wird die Einarbeitung der neuen CEO übernehmen und sich anschliessend wieder seiner Aufgabe als Delegierter des Verwaltungsrats widmen.

Sandra Banholzer startete ihre Karriere nach Abschluss eines Bachelors in Betriebswirtschaft als Sales Manager Lateinamerika für Luzi AG. 2007 übernahm sie die Aufgabe als Key Account Manager für den Migros-Betrieb Chocolat Frey AG im Bereich International Sales. In ihrer Funktion als Trade Manager für die Migros-Industrie lebte sie zwei Jahre lang in Nordamerika, wo sie den Aufbau von Export-Plattformen in den USA und Kanada verantwortete. Es folgten verschiedene Positionen im internationalen Vertrieb der Migros-Gruppe (Chocolat Frey AG, Mibelle Group, Midor Ltd.). Derzeit leitet Sandra Banholzer den internationalen Geschäftsbereich der Migros-Industrie, wo sie das internationale Marken- und Private-Label-Geschäft verantwortet.

Mit Sandra Banholzer übergibt der Verwaltungsrat die operative Leitung zum ersten Mal an eine Person ausserhalb der Inhaberbefamilie. Damit setzt RAUSCH ein Zeichen für die zukunftsorientierte Ausrichtung des Familienbetriebs und stärkt die angestrebte Modernisierung der Marke. Mit Sandra Banholzer soll das Unternehmen seine Position als Global Player im Bereich der naturnahen Kosmetik weiter ausbauen und zudem strategisch wichtige Schwerpunkte im internationalen Vertrieb, im Fachhandel und im Bereich E-Commerce realisieren.

Der Verwaltungsratspräsident Peter Muri dankt Rolf G. Schmid, der massgeblich den Evaluationsprozess für die Suche nach einem neuen CEO geleitet hat. Der Verwaltungsrat freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit mit Sandra Banholzer: «Unter den vielen, sehr gut qualifizierten Kandidatinnen und Kandidaten hat uns Frau Banholzer mit ihrer Führungserfahrung, ihrem unternehmerischen Denken, ihrer Verkaufsstärke und ihren persönlichen Wertvorstellungen überzeugt. Wir sind zuversichtlich, dass sie unsere ambitionierten Zukunftsziele konsequent umsetzen kann».

Haben Sie weitere Fragen? Die RAUSCH Medienstelle freut sich auf Ihre Kontaktaufnahme.

RAUSCH AG KREUZLINGEN
Petra Hollenstein
Bärenstrasse 12
CH-8280 Kreuzlingen
Tel. +41 71 678 12 12
kommunikation@rausch.ch
www.rausch.ch



RAUSCH AG KREUZLINGEN

Seit 1890 sind gesunde Haut und gepflegte Haare die Kernkompetenz des Schweizer Familienunternehmens aus Kreuzlingen. Hinter den natürlichen Wirkstoffen in den sorgfältig erzeugten RAUSCH Produkten stehen Menschen. Menschen, welche die Geheimnisse der Kräuter und ihre Kraft entschlüsseln und zum Wohle der Gesundheit und Schönheit unserer Kundinnen und Kunden wirksam und mild einsetzen. Unser Umgang mit der Natur basiert - wie unsere Unternehmenskultur - auf Vertrauen, Respekt und Wertschätzung.